



GETTY IMAGES (5)

La classe dirigeante perversie de l'Amérique

La cabale des politiciens corrompus qui ont pris l'Amérique en otage est malade de la tête aux pieds.

- Stephen Flurry
- [09/06/2023](#)

Ce qui semblait être une théorie du complot il y a quelques années s'est aujourd'hui révélé comme un fait. Les États-Unis sont contrôlés par une cabale corrompue de politiciens qui sont personnellement impliqués dans des perversions tordues. Le tristement célèbre ordinateur portable de Hunter Biden a donné à la nation un aperçu de cet univers sordide de toxicomanie, de négociation d'achats de prostituées et de trafic d'êtres humains. Mais comme le relate un nouvel éditorial du *Wall Street Journal*, Hunter Biden n'est pas un cas isolé. Il n'est que l'un des nombreux membres de l'élite de Washington, D.C., qui utilisent leur pouvoir au service de leurs addictions malsaines.

C'est horrible, mais c'est vrai. Et si nous le savons, c'est en grande partie grâce à Jeffrey Epstein. Epstein était un financier milliardaire extrêmement riche et bien connecté qui était également très impliqué dans la fourniture de femmes et d'enfants à d'autres élites pour qu'elles les violent. Il s'est apparemment livré à ces crimes monstrueux dès les années 1980, mais il s'est fait connaître publiquement comme pédophile en 2005, lorsqu'un parent a signalé qu'il avait violé sa fille de 14 ans. Pour une raison ou une autre, Epstein n'a pas pu empêcher la vérité d'éclater, il a plaidé coupable, a été condamné, a subi une peine étonnamment faible et brève—et est officiellement devenu un violeur d'enfants notoire. Les enquêteurs ont découvert qu'il avait abusé de dizaines de jeunes filles, et la liste réelle de ses victimes au fil des décennies pourrait s'élever à des centaines, voire des milliers.

PT_FR

Epstein a été arrêté une nouvelle fois en 2019 pour trafic d'enfants à des fins sexuelles. Environ un mois plus tard, il est mort dans sa cellule de prison. Il s'est pendu, les deux caméras de sécurité n'ont pas fonctionné, les gardiens s'étaient endormis et son corps a été déplacé au mépris des protocoles : Une « combinaison parfaite de ratés », comme l'a dit le procureur général Bill Barr. Telle est l'explication officielle. Beaucoup pensent qu'il a été assassiné. Bien qu'Epstein soit aujourd'hui décédé, les révélations ne cessent d'arriver au sujet du nombre de personnes extrêmement riches, extrêmement puissantes et extrêmement connues qui ont continué à le fréquenter après sa condamnation en 2005.

L'ancien Président Bill Clinton est peut-être l'associé le plus tristement célèbre d'Epstein. Epstein s'est rendu 17 fois à la Maison Blanche pendant la présidence de Clinton, et Clinton lui a rendu visite et a voyagé sur son avion. Des documents judiciaires montrent qu'Epstein avait plus de 160 autres associés puissants. Parmi eux, le prince Andrew de York, la financière suisse Ariane de Rothschild, le fondateur de Microsoft Bill Gates, le Premier ministre israélien Ehud Barak, la conseillère de la Maison Blanche Kathryn Ruemmler, le consultant en entreprise Joshua Cooper Ramo, le consultant en capital-investissement Leon Black, le président du Bard College Leon Botstein, le milliardaire du commerce de détail Leslie Wexner, l'intellectuel américain Noam Chomsky, le milliardaire démocrate Reid Hoffman, le directeur de l'Agence centrale de renseignement (CIA) William Burns, le réalisateur Woody Allen et d'autres encore.

Pourquoi ces personnalités ont-elles rencontré si souvent un délinquant sexuel condamné ? Il est de notoriété publique depuis mars 2005 qu'Epstein a admis avoir payé 300 dollars à une jeune fille de 14 ans pour qu'elle se déshabille et le masse. Pourtant, après avoir été libéré de sa peine de 13 mois de prison en 2009, des universitaires, des magnats des médias, des hommes politiques et des personnalités publiques ont repris leurs relations avec lui, malgré—ou peut-être à cause de—ses appétits sexuels tordus.

La station balnéaire d'Epstein et sa maison de Manhattan étaient équipées d'un système vidéo, de sorte qu'aucun de ceux qui l'avaient engagé pour procurer des femmes ne pouvait se retourner contre lui sans que ses propres vices ne soient dévoilés. Pourtant, de nombreux membres de l'élite dirigeante américaine ont tout de même rencontré Epstein, et certains d'entre eux ont même eu le culot de se retourner et d'accuser faussement d'autres personnes des crimes que leurs associés politiques (et peut-être eux-mêmes) étaient coupables d'avoir commis.

Selon un rapport récent de Madeleine Hubbard sur le blog *Just the News* (Rien que les infos), « Le méga-donateur milliardaire démocrate Reid Hoffman—qui a fondé LinkedIn et qui finance le procès pour viol de l'auteur E. Jean Carroll contre l'ancien Président Donald Trump—a visité l'île privée du financier et délinquant sexuel Jeffrey Epstein et devait séjourner dans sa maison de ville à Manhattan en 2014, selon des documents. »

Vous avez bien lu ! Epstein a exploité des centaines de jeunes femmes et de jeunes filles sur son île privée et a personnellement abusé d'au moins 36 d'entre elles. Mais Hoffman n'en parle jamais. Il est trop occupé à inventer des affirmations bidon selon lesquelles Donald Trump aurait violé une femme en plein milieu d'un grand magasin il y a trois décennies. Tout comme les démocrates ont utilisé le dossier Steele pour accuser le Président Trump de crimes que Hunter Biden est en fait coupable d'avoir commis, ainsi Hoffman accuse faussement Trump d'avoir fait quelque chose que l'ami de Hoffman, Epstein, a fait en excès des dizaines de fois.

Une femme nommée Ghislaine Maxwell a aidé Epstein à se livrer à ses perversions diaboliques pendant des décennies. Elle a été condamnée pour avoir aidé Epstein à commettre des abus sexuels. Pourtant, l'identité de ceux qui ont réellement violé les enfants reste un mystère. Il y a sans aucun doute des dizaines d'élites à Washington et ailleurs qui ont abusé de femmes et même d'enfants avec l'aide d'Epstein, mais aucun d'entre eux n'a eu à rendre des comptes parce qu'ils font partie d'un réseau de l'« État profond » qui protège les siens tout en essayant de projeter ses crimes sur les innocents. La cabale qui dirige actuellement l'Amérique est malade au-delà de toute imagination !

En 2009, l'État de New York a averti la population qu'Epstein était un délinquant sexuel de niveau 3 susceptible de commettre à nouveau des crimes sexuels. Comment l'élite américaine l'a-t-elle traité ? Ont-ils raccroché le téléphone ? Ont-ils effacé ses courriels ? Se sont-ils tournés vers d'autres personnes ? Non, ils ont sollicité son expertise des affaires, comme s'il était le seul

conseiller financier en Amérique ! Cela n'a aucun sens, à moins que l'expertise des affaires que ces dirigeants recherchaient vraiment concernait le trafic sexuel.

Lorsque les élites ultra-riche se réunissent chaque année à Davos, en Suisse, pour la conférence du Forum économique mondial, au moins 100 prostituées et escortes sont présentes. Le commerce du sexe est une industrie florissante facilitée par de nombreux autres hommes comme Epstein qui ont suffisamment de pouvoir pour éviter d'être exposés, jusqu'à présent, ou qui limitent leur activité répréhensible à des victimes âgées de plus de 18 ans.

Epstein a été arrêté la première fois sous l'administration Bush et la deuxième fois sous l'administration Trump, mais il a évité les poursuites pendant que Clinton et Obama étaient au pouvoir. La seule façon pour un personnage aussi médiatisé de s'en tirer avec autant de crimes odieux pendant si longtemps est d'être protégé par de nombreuses personnes puissantes. L'État profond est plus profond que ce que la plupart des gens ne savent. C'est pourquoi Epstein est resté impuni si longtemps. C'est aussi probablement la raison pour laquelle Epstein est mystérieusement mort en prison avant d'avoir pu être jugé et que d'autres faits aient pu être révélés.

Les révélations sur Epstein et ses relations sont dues au fait que Dieu expose les péchés de l'Amérique afin que nous ayons l'occasion de nous repentir ! Mais si les Américains ne saisissent pas cette opportunité, la corruption ne fera qu'empirer. Le prophète Joël avait prévenu : « Car voici, en ces jours, en ce temps-là, quand je ramènerai les captifs de Juda et de Jérusalem, je rassemblerai toutes les nations, et je les ferai descendre dans la vallée de Josaphat ; là, j'entrerai en jugement avec elles, au sujet de mon peuple, d'Israël, mon héritage, qu'elles ont dispersé parmi les nations, et au sujet de mon pays qu'elles se sont partagé. Ils ont tiré mon peuple au sort ; ils ont donné le jeune garçon pour une prostituée, ils ont vendu la jeune fille pour du vin, et ils ont bu » (Joël 3 : 1-3).

Epstein a forcé des adolescentes à se prostituer pour 300 dollars, mais la Bible dit que si l'Amérique ne se repent pas de ses péchés et ne se débarrasse pas des mauvais dirigeants, un temps viendra où les filles seront vendues pour un verre de vin. Normalement, ce type de purge prendrait la forme d'une guerre civile, mais Dieu promet en 2 Rois 14 : 26-28 et Amos 7 : 8 qu'Il sauvera temporairement l'Amérique par le biais d'un type de roi Jéroboam II à la fin des temps, afin que les gens aient une chance de se repentir de la manière la plus facile. Mais ce sera la dernière fois que Dieu épargnera l'Amérique avant que nos péchés ne nous plongent dans une grande tribulation !